

# Jahresbericht 2021 des Präsidenten



Liebe TCWlerin, lieber TCWler, liebe Freunde und Gönner

Hatten wir nicht alle die Hoffnung, dass mit dem Start ins Jahr 2021 unser gesellschaftliches Leben wieder in die gewohnte Normalität zurückkehren würde? Nun, es blieb bei dieser Hoffnung und so war unser Clubleben auch 2021 stark durch Covid dominiert; und dazu noch die akute Hochwassersituation in den Sommermonaten. Allen Herausforderungen zum Trotz schauen wir auf ein aktives Clubjahr mit unfallfreien Tauchgängen, ohne Covid Ansteckungen an Anlässen und auf eine ausgeglichene Vereinsrechnung zurück.

Die Anlässe im **Jahresprogramm** konnten mehrheitlich durchgeführt werden; leider fielen das Eröffnungstauchen und der Taucherzmorgen entweder Covid oder Hochwasser bedingt zum Opfer. Die Teilschliessung des Hallenbad Geiselweids schränkte die Durchführung der wöchentlichen Trainings über mehrere Monate teils massiv ein. Gerade wegen den Ausfällen haben das Verzascatauchen, der Chlausabend und das Weihnachtstauchen viel Wertschätzung erfahren. Das Schnuppertauchen im Programm des DWS und an der Schule Rickenbach wurden aufgrund der BAG Massnahmen ersatzlos gestrichen.



Der **Vorstand** führte die Geschäfte des TCW in sechs regulären Vorstandssitzungen und pflegte die Beziehungen zu den Netzwerken des Schweizer Unterwasser Sport Verband (SUSV) und zum Dachverband Winterthurer Sport (DWS). TCW nahm an den entsprechenden Delegierten- und an der SUSV Regionalversammlung in Kreuzlingen teil. Zum Zweck der Austauschförderung unter den Tauchclubs des Kanton Zürichs initiierte Sandro Krawinkler, Präsident SUSV Sektion Zürich zwei Versammlungen mit den Präsidenten. Wie im Jahresbericht 2020 bereits erwähnt, erfährt der TCW über Jahre hinweg einen Rückgang an Mitgliedern. Der Vorstand ist dabei, diese Situation zu analysieren und wird entsprechende Aktionen starten.

**Finanziell** schliesst das Vereinsjahr mit einer weiterhin soliden Bilanz bei einem Verlust von CHF 1'466.—. Letzteres geht auf Mindereinnahmen aus nicht stattgefundenen Schnuppertauchen und auf die einmalige Reduktion der Mitgliederbeiträge für das vergangene Vereinsjahr zurück.

Der **Mitgliederbestand** liegt bei total 120 (unverändert) Personen, aufgeteilt in 68 (+2) Aktiv und 52 (-2) Passivmitglieder. Wir danken unseren **Jubilaren** für die Treue. Es sind für 30 Jahre Elsbeth Berger, Beni Gehrig, Beatrice Hafner, Markus Hafner, Ursula Bohn, Evi Boss, Susanne Knöpfli, Silvia Nick, Alzira Schmutz und für 20 Jahre Reto Häberli. Allen Jubilaren wünschen wir für die Zukunft Glück und gute Gesundheit.

Mit Blick auf das **kommende Vereinsjahr** freuen wir uns auf die Teilnahme am Tag der Winterthurer Sportvereine vom 18. Juni, auf die Clubferien am Roten Meer im September, auf Ideen und Aktionen, um den TCW langfristig zu erhalten und auf viele spannende Tauchgänge und Begegnungen.



Ich danke allen, die im vergangenen Jahr trotz Herausforderungen zum guten Gelingen des Clublebens beigetragen haben. Namentlich den vielen freiwilligen Helfern, meinen Vorstandskollegen, unseren Sponsoren und Freunden.

*Auch im kommenden Jahr tauchen wir im Wasser und pflegen Geselligkeit & Humor im Trockenen - guet Luft*

Hans Keist  
Präsident Tauch-Club Winterthur